

## Donald Trump le falta al respeto a México: Ricardo Monreal

CIUDAD DE MÉXICO (HÉCTOR JIMÉNEZ).- Ricardo Monreal, coordinador de Morena en la Cámara de Diputados, señaló que el presidente de Estados Unidos, Donald Trump, le falta al respeto a México. Advirtió que como Cámara de Diputados acudirán a instancias internacionales para presentar denuncias en contra del presidente estadounidense. "No admito su calificativo, yo creo que el señor Trump le falta al respeto a México, le falta al respeto a la nación, no exhibe pruebas, simplemente dichos aventurados y falsos. Acudiremos a las instancias internacionales, a todos los foros internacionales que sea posible".

